
Der von StOAR Idel erläuterte Bericht wird zur Kenntnis genommen. Darüber hinaus informiert 

StOAR Idel, dass sich der Anteil hinsichtlich der Straßenfläche durch Zu- und Abkäufe sowie durch 

Herabstufung zu Gemeindestraßen künftig ändern wird. Weiterhin hat es im Rahmen der 

Gebührenerhöhung zum 01.01.2014 kein Unmut bei den Bürgerinnen und Bürgern gegeben. Es gab 

lediglich vereinzelte Rückfragen, die geklärt werden konnten. 

 

Der Bericht wird vom Ausschuss dankend zur Kenntnis genommen.  


